修学旅行から帰ってきて、、、。 🎖 🖏 🕉

修学旅行から帰ってきて、お子さまからたくさんのお土産話を受け取って もらえましたでしょうか。学校では数日間「もっと、沖縄にいたかったなあ」 「また、沖縄いきたいな~」などの声が聞かれましたが、すぐに星輝祭体育 の部へシフトを切り替え、3年生にとっては忙しい中にも、次の目標が定め られてやる気満々といったところです。体育の部は今年も3ブロック制で実 施し、3年生が赤・黄・青の各ブロックを率いて、優勝目指して練習がスタ ートしました。互いが互いをライバル視し、少しでも優位に立とうと意気込 んでいます。種目練習でグラウンドに集まったときにも、準備運動の掛け声 はどのブロックが大きいかで競っていました。「深呼吸─!1・2・3・4! 5・6・7・8!!」深呼吸になってんの?と思わずツッコミました。 3年生は笑顔いっぱいで練習に取り組んでいます!



- H A N A -

3年生学年通信 五輪 5月 22日(水)

私の平和宣言 修学旅行のメインは「平和学習」でした。事前にビデオを見て沖縄につい て学習したことや、当日の平和集会やひめゆりの塔見学、アブチラガマ(戦時中、自然の鍾乳洞を壕 として使った跡)、民泊などで体験したことをもとに個人の平和宣言を作りました。いくつか紹介し ます。

私は、「戦争のない平和な世界にすること」を誓います。

私は、「身近な所からどんどんまわりを平和にしていくこと」を誓います。

私は、「自分を大切に相手を大事にすること」を誓います。

私は、「みんなが安心して、楽しく、幸せに暮らせるようにすること」を誓います。

私は、「戦争を知り、考え、何らかの行動に移すこと」を誓います。

私は、「命と自然を大切にすること」を誓います。

私は、「だれもが笑顔で楽しく暮らせる世界にすること」を誓います。

私は、「戦争を軽視する人を一人でも減らすこと」を誓います。

私は、「幸せな世界にすること」を誓います。

私は、「誰もつらい思いをせず、誰もがうれしい地域にすること」を誓います。

私は、「平和な世界を永遠に語り続けられるようにすること」を誓います。

私は、「戦争で解決しない世界にすること」を誓います。

修学旅行は、いわずもがな「行くこと」が目的ではありません。前もって学んだことを沖 縄での体験につなげ、学びを得て帰ってくる。そしてそれを何に生かすかが大切です。「私の 平和宣言」の中には「平和」と「幸せ」という言葉が多くありました。日本国憲法の前文に も「恒久の平和」という言葉があり、全世界の人々が恐怖と欠乏から免れ「平和に生きる」 権利を有していると謳ってあります。そして、平和な世の中の先に「みんなが幸せに生き る」という未来を生徒たちは願っているのだと、平和宣言を読みながら感じずにはいられな い近藤でした。

修学旅行の取り組みはこれにて終了ですが、3年生にとってこの学びと思い出は永遠であ ると断言いたします。

スミスの部屋

前回のクイズの答え合わせです。 ちなみに、最速で全問正解したのは、芳田涼さんでした。

QI桃林都衙一行的 神に太郎, 犬・サル・モじ ごうね。新聞に載ってるのは、出すが半ケツを出す」ということで、入ってる 記事、うきじ、なみでした。という事。失礼はした。」具は、ろことにた。

Q2 答文は裁判官, Q3. 恐怖のスープ。 裁判官は、判決、を「今日では2027で、

(チムはスキヤキのろ、かい